

Indaga PEI sobre un asesinato

Escrito por comunicado

Sábado 29 de Octubre de 2011 15:28

Esperanza, Sonora a 29 de Octubre del 2011.- Agentes de la Policía Estatal Investigadora indagan sobre la muerte de una persona y las lesiones que sufrieron tres más, al ser agredidas con proyectiles de arma de fuego a la altura del rancho San Carlos, en esta comisaría, cuando viajaban de “trampitas”, procedentes de Sinaloa, en un vagón del tren carguero.

Fue alrededor de las 19:00 horas de ayer cuando los elementos de la PEI tuvieron conocimiento de que a kilómetro y medio aproximadamente, al Norte de Estación Corral, se encontraba una persona sin vida.

Al llegar se percataron que se trataba de un hombre de entre 25 a 30 años de edad, quien vestía pantalón de mezclilla color negro, sudadera con gorro color azul, zapatos café, cinto negro de los llamados piteado, con la leyenda “Armenta”, mismo que no traía identificación y al cual a simple vista se le apreciaba un balazo, en el pecho y otra más en la cabeza.

También, en el bordo del canal bajo, a la altura del rancho San Carlos encontraron lesionados a: Damian Fabricio Chavarría Romero, de 31 años de edad, originario de Choix, Sinaloa y con domicilio en la ciudad de Tijuana, Baja California, quien presentó una herida por proyectil de arma de fuego en brazo izquierdo.

Y a Joel Sandoval Ceceña, de 28 años de edad, originario de Los Mochis, Sinaloa, con domicilio en la ciudad de Tecate, Baja California Norte, quien presentó cinco impactos de arma de fuego en ambos brazos y fractura de fémur derecho.

De igual forma se encontró a un tercer lesionado, quien estaba en la población de Estación Corral, de nombre Aarón Vásquez Ojeda, de 27 años de edad, originario de Chiapas, mismo que sufrió una herida de arma de fuego en su brazo derecho así como golpe contuso en la barbilla.

Sobre los hechos, los dos primeros lesionados manifestaron que venían de “trampitas” alrededor de ocho personas del sexo masculino en un vagón del tren carguero, procedentes del estado vecino de Sinaloa y que al ir transitando a la altura del rancho San Carlos, de pronto se levantaron tres sujetos, quienes sacaron de entre sus ropas un arma de fuego y les

Indaga PEI sobre un asesinato

Escrito por comunicado

Sábado 29 de Octubre de 2011 15:28

empezaron a disparar, por lo que saltaron de la máquina ferroviaria para evitar que les siguieran disparando.

Mientras que el de nombre Aarón dijo que sólo recuerda que tres personas del sexo masculino sacaron armas de fuego y le dispararon, dándole un disparo en el brazo derecho, añadiendo que fue despojado de sus pertenencias, para posteriormente ser arrojado del tren en movimiento y que al caer fue cuando se golpeó en la barbilla.

Los tres lesionados fueron trasladados a bordo de una ambulancia de la Cruz Roja a un nosocomio para su atención médica.

Dando fe de los hechos el Agente del Ministerio Público del Fuero Común, del sector III; quien ordenó el levantamiento y traslado del cuerpo para realizar las diligencias de ley.